

KIM

Lantik dan Ambil Sumpah Pejabat Administrasi dan Fungsional, Kakanwil Ingatkan Soal Integritas

Narsono Son - JATENG.KIM.WEB.ID

Jul 6, 2022 - 19:45



SEMARANG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, (Kakanwil Kemenkumham Jateng) A.Yuspahuddin memimpin Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Administrasi dan Fungsional di Lingkungan Kanwil Jawa Tengah. Sebanyak 52 (lima puluh dua) orang mengikuti prosesi tersebut, Rabu (06/07/2022) di Aula Kresna Basudewa.

Hadir ikuti jalannya pelantikan, Kepala Divisi Administarasi, Jusman dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Bambang Setyabudi.

Selain itu, Kepala Balai Diklat Hukum dan HAM Jateng, Kaswo, Kepala Lapas Perempusan Kelas IIA Semarang, Kristiana Hambawani dan Kepala Bapas Kelas I Surakarta, Susana Tri Agustin dan perwakilan Kepala UPT Imigrasi.

Dalam amanatnya, Kakanwil Yuspahruddin menyampaikan pesan agar bekerja dengan penuh dedikasi dan integritas.

"Anda sekalian masih muda, Saya berharap untuk rekan-rekan bekerja dengan sebaik-baiknya dengan intergitas yang baik dan tidak menimbulkan masalah, Jangan menciderai integritas," Tegasnya mengingatkan.

Selanjutnya, Kakanwil mengingatkan agar seluruh pegawai yang baru saja dilantik menjadi Pejabat Administrasi dan Fungsional agar selalu menambah pengetahuan.

"Kepada saudara-saudara baik pejabat administrasi maupun fungsional untuk terus menerus menambah pengetahuan, pengetahuan bisa dilihat dimana saja termasuk dengan handphone yang kita gunakan sehari-hari,"sambungunya.

Dirinya juga mengajak pejabat yang baru saja dilantik untuk bisa segera menyesuaikan diri.

"Saudara–Saudara sekalian yang baru saja dilantik, untuk segera menyesuaikan dengan tugas yang baru, lebih kreatif, lakukan koordinasi, konsultasi, komunikasi dan kerjasama dengan seluruh unsur, buktikan dengan kerja dan karya nyata melalui kinerja yang tinggi dengan sebaik-baiknya," tandasnya.

Diakhir sambutannya Kakanwil menyampaikan untuk bekerja dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab guna mengabdikan kepada negara melalui bekerja di Kementerian Hukum dan HAM.

(N.Son/***)